



La lucha interminable del trasiego de la droga

A diferencia de su antecesor en la Casa Blanca, Barack Obama, para Donald Trump combatir a los cárteles de la droga tanto en Estados Unidos como en México será una prioridad en su administración. Los indicios de esta nueva política han comenzado a presentarse ya en la frontera mexicana

Donald Trump no sólo ha decidido comenzar una batalla comercial contra México, blindarse con un muro en la frontera mexicana y emprender una cacería de inmigrantes ilegales, el presidente de los Estados Unidos también ha declarado la guerra a los cárteles mexicanos tanto dentro de suelo norteamericano como en el exterior.

A diferencia de la administración de Bill Clinton –pero sobre todo de su antecesor en la Casa Blanca, Barack Obama– Trump no está dispuesto a seguir con la política de no intervenir en el combate al narcotráfico en México.

La semana pasada, el magnate firmó una orden ejecutiva para enfrentar “dentro y fuera” de Estados Unidos a los cárteles de la droga. Lo hizo durante la toma de posesión del fiscal general Jeff Sessions, polémico por sus posiciones xenófobas.

El cumplimiento de la orden ejecutiva llamada “Grupo de trabajo sobre la reducción de la delincuencia y seguridad pública”, estará a cargo directamente del procurador general.

El nuevo gobierno trabajará en los próximos meses en el diseño de leyes y estrategias para combatir la migración ilegal y el tráfico de drogas.

“La orden pide al Departamento de Justicia y el Departamento de Seguridad Nacional que tomen todas las acciones necesarias y legales para romper la estructura de los cárteles criminales que se han extendido por todo el país y que están destruyendo la sangre de

nuestros jóvenes”, explicó Trump.

El presidente estadounidense habla en serio cuando asegura que combatirá a los “bad hombres” que viven al sur de frontera con México.

Desde el 20 de enero que tomó protesta como presidente de los Estados Unidos, el gobierno norteamericano ha reforzado la vigilancia y los operativos de revisión que realizan en la frontera los policías y agentes del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas de los Estados Unidos, ICE por sus siglas en inglés.

El tiempo promedio de las revisiones ha aumentado de 3 minutos a 5 y en algunos casos hasta 7 minutos, según reportan fuentes consultadas por Reporte Indigo.

No sólo el ICE tiene la orden de aumentar la vigilancia, sino todas las dependencias involucradas en la seguridad de los Estados Unidos como la ATF, la Patrulla Fronteriza, DEA y el FBI.

Este fin de semana medios texanos reportaron que la “Operation Cross Check”, en Texas se tradujo en la detención de 44 extranjeros con antecedentes criminales en la ciudad de Austin.

Con Trump combatir el tráfico de drogas y a los cárteles mexicanos será una prioridad.

El informe sobre las amenazas a la seguridad pública de Texas de 2017, elaborado por el Departamento de Seguridad Pública, desclasificado recientemente, ubica al narcotráfico junto con el terrorismo como la principal amenaza que enfrenta este estado norteamer-

Muere en enfrentamiento el H9

Daniel Isaac Silva Gárate, alias el H9, otro líder del cártel de los Beltrán Leyva, murió durante un enfrentamiento en el poblado El Ahuacate, en el municipio de Tepic, informó la Fiscalía General de Justicia estatal.

Proceso publicó que elementos de la marina y fuerzas policiales se enfrentaron ayer, alrededor de las 22:30 horas con presuntos narcotraficantes en dicha comunidad, donde fue abatido también Francisco Daniel o el Señor de las Tanquetas.

El H2 y su poder en Nayarit y Sinaloa

Juan Francisco Patrón Sánchez, alias el H2 o el Chico, era originario de La Noria, municipio de Mazatlán. Eso dice una ficha policiaca a la que Ríodoce tuvo acceso.

Murió la noche del jueves 16 cuando elementos de la Marina les dispararon y a sus sicarios en el fraccionamiento Lindavista, de Tepic.

Junto a él cayeron otros siete... y cuatro más de las mismas células, en otro enfrentamiento, también con elementos de la Armada de México, pero éste cerca del aeropuerto.

ricano que comparte la frontera con México.

“Texas enfrenta un espectro amplio de amenazas y peligros. La convergencia entre la delincuencia, el terrorismo, una frontera insegura con México, y poderosos y despiadados cárteles mexicanos, transnacionales y violentos”, advierte el informe.

El reporte concluye con los 8 principales cárteles mexicanos operan en Texas, en sociedad con pandillas para la venta de drogas y tráfico de seres humanos en ambos lados de la frontera.

El informe asocia a los cárteles de la droga con otras actividades ilícitas como la migración ilegal, trata de personas y prostitución.

¿‘Plan Colombia’ para México?

Hace una semana el ofrecimiento que hizo Trump al presidente Peña Nieto de enviar a México tropas para combatir a los “bad hombres” provocó polémica.

“Él tiene un problema y es un verdadero problema para nosotros”, señaló Trump en una entrevista.

Este ofrecimiento del presidente Trump a Peña Nieto de enviar tropas puede significar en el mejor de los casos un adelanto de un “Plan Colombia” para México, que sustituya hasta el momento el mecanismo de colaboración que existe entre ambos países a través de la Iniciativa Mérida, que se creó